

L'aide aux devoirs du Boum | MRC de Brome-Missisquoi

« Offrir une aide aux devoirs aux ados pour favoriser leurs apprentissages dans un endroit significatif pour eux! »

L'initiative de l'aide aux devoirs du Boum permet aux élèves du secondaire qui fréquentent cette maison des jeunes d'avancer leurs devoirs et d'étudier avec l'aide de la cheffe animatrice sur place. Grâce à son soutien, les jeunes améliorent leurs résultats scolaires de manière significative et acquièrent une meilleure compréhension des matières, ce qui les motive et les encourage à persévérer. L'initiative connaît d'ailleurs un tel succès que plusieurs autres jeunes, qui ont des difficultés scolaires, ont mentionné leur intérêt à y participer également.

Envie d'en savoir plus?



Une initiative de:

MDJ LE BOUM



**NOS GESTES, UN +
POUR LEUR RÉUSSITE!**



LES JOURNÉES DE LA
**PERSÉVÉRANCE
SCOLAIRE**



DU 12 au 16 février 2024

Une initiative de :

R3USSIR
Éducation Emploi Estrie

Avec la participation financière de :

Québec

La réussite autrement : à la rencontre des jeunes | MRC de Brome-Missisquoi

« Faire découvrir la littératie autrement pour susciter l'engagement, la motivation et la persévérance! »

Puisque la littératie sous sa forme plus traditionnelle pose problème à de nombreux élèves du primaire ayant des difficultés à l'école, cette initiative vise à leur offrir un accès à la littératie sous des formes différentes, tels que des jeux et des projets. Cette approche leur donne la possibilité d'apprendre autrement et de susciter leur engagement, leur motivation et leur persévérance dans leurs propres apprentissages et leur réussite. En allant à la rencontre de ces enfants le plus tôt possible dans leur parcours scolaire, en les impliquant dans la démarche et en rassemblant des gens de la communauté de Farnham comme bénévoles, les ingrédients sont réunis pour favoriser la persévérance chez ces élèves.

Une initiative de:



En collaboration avec la Ville de Farnham, la Caisse populaire de la Pommeraie, le Centre d'action bénévole de Farnham, le Verger Kessler et le Club optimiste de Farnham



**NOS GESTES, UN +
POUR LEUR RÉUSSITE!**



LES JOURNÉES DE LA
**PERSÉVÉRANCE
SCOLAIRE**



DU 12 au 16 février 2024

Une initiative de:

R3USSIR
Éducation Emploi Estrie

Avec la participation financière de:

Québec

Divertibois | MRC de Coaticook

« Ressentir de la fierté en bâtissant son entreprise! »

Dans le cadre d'une classe de formation préparatoire au travail (FPT), des jeunes du secondaire en difficulté d'apprentissage ont créé une entreprise : **Divertibois**. Création du logo, du nom de l'entreprise, des idées marketing, des produits en bois, détermination du prix des produits, organisation de la journée de vente : la majorité des idées provenaient de ces jeunes, qui ont d'ailleurs été concertés à chaque étape du projet. Cette initiative du Carrefour jeunesse-emploi de la MRC de Coaticook les a motivés pendant toute l'année scolaire, en plus de les rendre fiers, surtout lorsqu'ils ont réalisé qu'ils avaient dépassé leur objectif de vente pour leurs produits.

Une initiative de:



En collaboration avec l'École La Frontalière de Coaticook



**NOS GESTES, UN +
POUR LEUR RÉUSSITE!**



LES JOURNÉES DE LA
**PERSÉVÉRANCE
SCOLAIRE**



DU 12 au 16 février 2024

Une initiative de:

R3USSIR
Éducation Emploi Estrie

Avec la participation financière de:

Québec

Ateliers Porte-clés | MRC de la Haute-Yamaska

« Offrir un service d'aide aux devoirs réinventé et diversifié aux familles! »

Les **Ateliers Porte-clés** s'adressent aux enfants du 1^{er} et du 2^e cycles du primaire qui rencontrent des défis quant à leur cheminement scolaire, tant au niveau académique que sur le plan affectif et social. Ils offrent aux familles une approche et un soutien personnalisés aux devoirs à l'aide de jeux éducatifs et autres techniques. Ainsi, les enfants font des apprentissages dans le plaisir et leurs parents sont mieux outillés pour les soutenir, ce qui favorise leur persévérance et ultimement, leur réussite scolaire. Lors de ces ateliers, les enfants ventilent, mangent, bougent et exercent leur capacité à faire leurs devoirs, tout en augmentant leur estime de soi et leur autonomie.

Envie d'en savoir plus?



Une initiative de:



**LA MAISON
DES FAMILLES
DE GRANBY ET RÉGION**

En collaboration avec le Centre de services scolaire du Val-des-Cerfs



**NOS GESTES, UN +
POUR LEUR RÉUSSITE!**



LES JOURNÉES DE LA
**PERSÉVÉRANCE
SCOLAIRE**



DU 12 au 16 février 2024

Une initiative de:

R3USSIR
Éducation Emploi Estrie

Avec la participation financière de:

Québec

Maman futée | MRC des Sources

« Permettre à des jeunes mères de reprendre leurs études! »

Le projet **Maman futée** permet à des jeunes mères de terminer leurs études secondaires à leur rythme, dans des conditions très flexibles s'adaptant à leur réalité (ex. : temps partiel, accès privilégié à l'enseignante, ambiance chaleureuse et conviviale, etc.) et favorisant leur participation (ex. : halte-garderie, allocation, transport collectif offert, soutien personnalisé dans les démarches administratives, possibilité de venir avec bébé, etc.).

Ainsi, elles peuvent étudier et persévérer en fonction de leurs capacités tout en recevant de l'aide pour apprendre à concilier vie professionnelle et vie familiale.

Envie d'en savoir plus?



Une initiative de :



En collaboration avec le Centre d'éducation des adultes des Sommets, Emploi Québec, le CIUSSS de l'Estrie-CHUS et la Maison des familles FamillAction



**NOS GESTES, UN +
POUR LEUR RÉUSSITE!**



LES JOURNÉES DE LA
**PERSÉVÉRANCE
SCOLAIRE**



DU 12 au 16 février 2024

Une initiative de :



Avec la participation financière de :



On t'accompagne | MRC du Haut-Saint-François

« Offrir un accompagnement personnalisé et soutenu à des décrocheurs pour les aider à faire des choix éclairés! »

L'initiative **On t'accompagne** est un service qui rejoint et accompagne des jeunes du secondaire à risque de décrochage ou qui ont décroché, qui se retrouvent isolés et souvent sans ressource. L'objectif de ce service est d'établir un plan d'accompagnement personnalisé avec le jeune, pour qu'il se maintienne en mouvement et obtienne l'aide et l'information nécessaire pour poursuivre des démarches éclairées vers un retour aux études ou vers la recherche d'un emploi. Afin d'assurer le succès de la démarche et permettre aux jeunes de persévérer dans leur cheminement, une ressource est exclusivement dédiée à la relance à raison de 10 heures par semaine.

Une initiative de :



En collaboration avec la Polyvalente Louis-Saint-Laurent, le Centre d'éducation des adultes de la CSSHC - East Angus, le bureau de Services Québec du Haut-Saint-François, le CIUSSS de l'Estrie - CHUS et le Centre de services éducatifs populaires (CSEP) du Haut-Saint-François



**NOS GESTES, UN +
POUR LEUR RÉUSSITE!**



LES JOURNÉES DE LA
**PERSÉVÉRANCE
SCOLAIRE**



DU 12 au 16 février 2024

Une initiative de :

R3USSIR
Éducation Emploi Estrie

Avec la participation financière de :

Québec

Ados-Profs | MRC du Granit

« Vivre des ateliers animés par des ados pendant l'été, c'est amusant et instructif! »

Le projet **Ados-Prof**s est mis en place dans le cadre du projet estival de la Coopérative d'initiation à l'entrepreneuriat collectif (CIEC) de Lac-Mégantic, chapeauté par Intro-travail et le Carrefour jeunesse-emploi du Granit. L'initiative vise à aider des enfants de 6-9 ans à conserver leurs acquis scolaires pendant l'été. Pour ce faire, de jeunes entrepreneurs de 13 à 17 ans planifient et animent des ateliers à la fois ludiques et éducatifs qui touchent des matières scolaires. Ce projet unique assure la persévérance scolaire pour les deux parties impliquées : les enfants associent l'apprentissage au plaisir vécu pendant les ateliers, en plus d'avoir plus de facilité à reprendre l'école à l'automne, tandis que les adolescents vivent une expérience d'exploration professionnelle enrichissante.

Une initiative de :



**NOS GESTES, UN +
POUR LEUR RÉUSSITE!**



LES JOURNÉES DE LA
**PERSÉVÉRANCE
SCOLAIRE**



DU 12 au 16 février 2024

Une initiative de :

R3USSIR
Éducation Emploi Estrie

Avec la participation financière de :

Québec

Magazine ZigZag | MRC du Granit

« Valoriser la littératie en coconstruisant un magazine avec les étudiants! »

Le **magazine ZigZag** est un projet visant à valoriser la littératie chez les 5-35 ans dans la MRC du Granit. Les étudiants du primaire au postsecondaire sont invités à écrire un texte, à faire un dessin ou à réaliser un projet en lien avec un thème suggéré. Des comités d'étudiants et de membres de la communauté participent ensuite à la sélection finale de ce qui se retrouvera dans le magazine. Cette initiative est unique de par toutes les possibilités d'implication pour les jeunes (contribution au contenu du magazine, sélection des contenus, lecture du magazine, etc.), leur faisant vivre une réussite qui rayonne au-delà du milieu scolaire.

Envie d'en savoir plus?



Une initiative de:



**NOS GESTES, UN +
POUR LEUR RÉUSSITE!**



LES JOURNÉES DE LA
**PERSÉVÉRANCE
SCOLAIRE**



DU 12 au 16 février 2024

Une initiative de:

R3USSIR
Éducation Emploi Estrie

Avec la participation financière de:

Québec

Deuxième chance | MRC de Memphrémagog

« Offrir du tutorat individuel aux jeunes en difficulté d'apprentissage afin de les encourager à persévérer! »

Le projet **Deuxième chance** a comme objectif d'améliorer les progrès scolaires et le potentiel de graduation des jeunes du primaire et du secondaire de la région de Stanstead qui ont des faiblesses dans certaines matières académiques. Grâce à du tutorat individuel auquel les élèves participent sur une base volontaire, ils reprennent un examen final échoué ou améliorent leurs connaissances dans une matière où ils sont en difficulté. Plus de 80 % des élèves qui ont participé au projet Deuxième chance estiment avoir amélioré ou réussi leurs objectifs d'apprentissage. Ce succès permet non seulement aux élèves de favoriser leur persévérance scolaire, mais également d'augmenter la confiance en leurs capacités et d'améliorer leur perception de l'éducation.

Envie d'en savoir plus?



Une initiative de :

PHELPS AIDE
PHELPS HELPS

En collaboration avec Sunnyside Elementary School, l'école primaire du Jardin-des-Frontières, l'école secondaire de la Ruche et Alexander Galt Regional High School



**NOS GESTES, UN +
POUR LEUR RÉUSSITE!**



LES JOURNÉES DE LA
**PERSÉVÉRANCE
SCOLAIRE**



DU 12 au 16 février 2024

Une initiative de :

R3USSIR
Éducation Emploi Estrie

Avec la participation financière de :

Québec

Tatouage du courage | MRC de Memphrémagog

« S'imprégner de la persévérance scolaire grâce à un tatouage inspirant! »

L'initiative **Tatouage du courage** a été mise sur pied par des participantes au projet Parents en action du Carrefour jeunesse-emploi Memphrémagog. Le dessin du tatouage temporaire est le résultat d'une œuvre collective réalisée par ces jeunes mamans qui effectuent un retour à l'école, afin de souligner les efforts et la réussite des élèves. Elles sont elles-mêmes des exemples de persévérance pour leurs enfants. Le tatouage a été remis aux élèves de niveau primaire de la MRC du Memphrémagog dans le cadre des Journées de la persévérance scolaire.

Une initiative de:



En collaboration avec le Centre d'éducation des adultes des Sommets



**NOS GESTES, UN +
POUR LEUR RÉUSSITE!**



LES JOURNÉES DE LA
**PERSÉVÉRANCE
SCOLAIRE**



DU 12 au 16 février 2024

Une initiative de:

R3USSIR
Éducation Emploi Estrie

Avec la participation financière de:

Québec

**Comité « Diversification de l'offre scolaire » devenu
« Liens écoles et communauté » de Valcourt 2030** | MRC du Val-Saint-François

**« Faire naître de beaux projets grâce à la concertation
entre tous les acteurs de la communauté! »**

La mise en place de ce comité, qui regroupe citoyens et partenaires des milieux scolaire et communautaire, a permis, dans la dernière année, la mise en place de nombreux projets et activités, notamment le Grand rendez-vous des partenaires pour l'éducation, un après-midi de maillage entre les organismes du milieu et le personnel scolaire de la région de Valcourt; la sortie Parcours et compétences, afin de découvrir le parcours d'étudiants étrangers; et des repas communautaires où une interaction avait lieu entre élèves, personnel scolaire, élus de la région et représentants communautaires. Au final, tout ceci favorise chez les jeunes de la région de Valcourt un rapprochement avec leur communauté, un sentiment d'appartenance, la découverte de différents métiers et assurément leur persévérance scolaire.

Envie d'en
savoir plus?



Une initiative de:

INNOVONS COLLECTIVEMENT



**NOS GESTES, UN +
POUR LEUR RÉUSSITE!**



LES JOURNÉES DE LA
**PERSÉVÉRANCE
SCOLAIRE**



DU 12 au 16 février 2024

Une initiative de:



Avec la participation financière de:



Projet d'insertion professionnelle chez Action Sport Vélo | MRC du Val-Saint-François

« Améliorer les conditions de vie des personnes en situation NEEF par l'apprentissage d'un métier semi-spécialisé! »

Ce projet favorise le développement de compétences chez les jeunes adultes et les adultes en situation NEEF (ni en emploi, ni aux études, ni en formation) par l'entremise d'activités de mécanique vélo. À terme, les participants obtiennent une certification de formation à un métier semi-spécialisé en mécanique vélo, ce qui améliore leurs conditions de vie et favorise leur insertion socioprofessionnelle. Tout au long du projet, les participants ont des suivis réguliers avec un intervenant et un conseiller d'orientation, ce qui a un impact significatif sur leur persévérance et leur engagement. Ce projet interpelle notamment les jeunes en raison de son côté environnemental : ce sont plus de 880 000 livres d'acier et d'aluminium qui ont évité les sites d'enfouissement grâce à leurs actions écoresponsables concrètes.

Une initiative de :



En collaboration avec Services Québec et le Centre d'éducation des adultes des Sommets

Envie d'en savoir plus?



**NOS GESTES, UN +
POUR LEUR RÉUSSITE!**



LES JOURNÉES DE LA
**PERSÉVÉRANCE
SCOLAIRE**



DU 12 au 16 février 2024

Une initiative de :



Avec la participation financière de :



Défi des recrues | Ville de Sherbrooke, MRC de Coaticook, MRC du Val-Saint-François et MRC du Granit

« Faire découvrir les métiers dans le plaisir pour permettre aux jeunes de se projeter dans l'avenir! »

Le **Défi des recrues (DDR)** est une activité de sensibilisation aux métiers qui émanent de la formation professionnelle. Sous la forme de défis pratiques et ludiques, le DDR vise à faire connaître aux élèves de première secondaire l'univers de la formation professionnelle et les programmes qui sont offerts dans leur région. Au cours du DDR, certains élèves se découvrent des passions et le parcours de la formation professionnelle devient alors une option concrète pour eux. Avec ce nouvel objectif en tête, ils trouvent la motivation pour persévérer à l'école. La première édition fût un franc succès, avec 12 écoles secondaires de la région qui y ont pris part.

Envie d'en savoir plus?



Une initiative de:



En collaboration avec Compétences Québec



**NOS GESTES, UN +
POUR LEUR RÉUSSITE!**



LES JOURNÉES DE LA
**PERSÉVÉRANCE
SCOLAIRE**



DU 12 au 16 février 2024

Une initiative de:

R3USSIR
Éducation Emploi Estrie

Avec la participation financière de:

Québec

Appui socio-éducatif estival aux enfants, aux jeunes et aux parents immigrants défavorisés | Ville de Sherbrooke

« Maintenir les connaissances et les aptitudes langagières des jeunes immigrants en été! »

Cette initiative propose des activités éducatives ludiques pendant la période estivale, qui permettent aux jeunes immigrants de 4 à 17 ans de maintenir leur aptitude à communiquer en français, leur langue d'apprentissage, ainsi que de préserver leurs connaissances scolaires acquises. L'initiative s'adresse principalement aux jeunes nouvellement arrivés qui se retrouvent dans des cheminements scolaires particuliers, tels que les classes d'accueil, d'adaptation scolaire et de francisation. Celle-ci favorise la persévérance scolaire, puisque les jeunes qui y prennent part se voient rassurer face au retour en classe à l'automne, en plus de renforcer leur confiance en soi et d'améliorer leur engagement scolaire.

Une initiative de :



En collaboration avec la Maison de la famille Rêve et Espoir, Globavenir, Technoscience Estrie et Littératie Ensemble



**NOS GESTES, UN +
POUR LEUR RÉUSSITE!**



LES JOURNÉES DE LA
**PERSÉVÉRANCE
SCOLAIRE**



DU 12 au 16 février 2024

Une initiative de :

R3USSIR
Éducation Emploi Estrie

Avec la participation financière de :

Québec 

Centres d'entraide à l'étude par les pairs | Ville de Sherbrooke

« S'entraider entre étudiants pour persévérer! »

S'adressant prioritairement aux personnes nouvellement inscrites à l'Université de Sherbrooke, les **centres d'entraide à l'étude par les pairs** permettent de bénéficier de l'aide bénévole de tuteurs expérimentés du même domaine d'études afin de les appuyer dans leurs apprentissages académiques. Il s'agit de la seule université au Québec à offrir un service de tutorat académique d'une telle ampleur par et pour les étudiants, considérant que toutes les facultés et les trois campus y participent. Cette initiative favorise la persévérance et la réussite des étudiants, en plus de démontrer la collaboration qui règne à l'Université de Sherbrooke.

Envie d'en savoir plus?



Une initiative de:



**NOS GESTES, UN +
POUR LEUR RÉUSSITE!**



LES JOURNÉES DE LA
**PERSÉVÉRANCE
SCOLAIRE**



DU 12 au 16 février 2024

Une initiative de:



Avec la participation financière de:



Cours-circuit | Ville de Sherbrooke

« Aider les jeunes adultes à risque de décrocher à définir leurs aspirations professionnelles! »

Le programme **Cours-circuit** s'adresse à des jeunes de 16 à 24 ans à risque d'abandonner leurs études ou les ayant abandonnées, tant à la formation générale des jeunes (FGJ) qu'à la formation générale des adultes (FGA). En fonction des intérêts et des aspirations des jeunes, cette initiative leur permet d'explorer leurs options en visitant différents milieux de formation, en plus d'avoir des rencontres et des échanges avec des ressources jeunesse qui peuvent les soutenir dans leur projet de formation et plus largement, dans leur passage à la vie adulte. En proposant à ces jeunes d'élaborer ou de revoir leur plan de formation de manière éclairée, cela les encourage à persévérer.

Une initiative de:

Centre de services
scolaire de la
Région-de-Sherbrooke

Québec



En collaboration avec Comme une école (CJE - Centre Saint-Michel), l'école Le Goéland, le Service aux entreprises (SAE), le Centre de formation professionnelle 24-juin, les Plateaux de formation à l'emploi (ISP) : Pont de bois et Estrie-Aide, le Carrefour jeunesse-emploi de Sherbrooke, les Services d'accueil, de référence, de conseil et d'accompagnement (SARCA, CSSRS), Aire ouverte, Solution budget +, la cuisine collective Blé d'Or, Orientation travail et la Maison de jeunes Flash

Envie d'en
savoir plus?



**NOS GESTES, UN +
POUR LEUR RÉUSSITE!**



LES JOURNÉES DE LA
**PERSÉVÉRANCE
SCOLAIRE**



DU 12 au 16 février 2024

Une initiative de:

R3USSIR
Éducation Emploi Estrie

Avec la participation financière de:

Québec

En route vers le camp de base de l'Everest | Ville de Sherbrooke

« Se dépasser personnellement afin d'amasser collectivement des fonds pour bonifier les bourses en persévérance scolaire! »

En route vers le camp de base de l'Everest est une initiative de Karine Lessard, directrice générale de la Coop du Cégep de Sherbrooke. Ce qui était un projet de dépassement personnel en est devenu un pour la communauté collégiale. Afin de donner un sens et un but à son périple, elle a mobilisé son équipe de la Coop pour mettre sur pied des activités de financement permettant d'amasser des fonds pour soutenir les étudiants du Cégep de Sherbrooke vivant des difficultés financières. Avant le départ de Mme Lessard pour le camp de base situé au Népal, c'est plus de 8 000 \$ qui ont été amassés, qui ont permis de bonifier les bourses Coop remises à ces étudiants qui se démarquent par leur persévérance scolaire et leur implication communautaire.

Envie d'en savoir plus?



Une initiative de :



En collaboration avec Coopsco, le Cégep de Sherbrooke et la Fondation du Cégep de Sherbrooke



**NOS GESTES, UN +
POUR LEUR RÉUSSITE!**



LES JOURNÉES DE LA
**PERSÉVÉRANCE
SCOLAIRE**



DU 12 au 16 février 2024

Une initiative de :

R3USSIR
Éducation Emploi Estrie

Avec la participation financière de :

Québec

Gala des Bravos | Ville de Sherbrooke

« Reconnaître les efforts des jeunes d'une manière spectaculaire pour leur insuffler une bonne dose de motivation! »

Le **Gala des Bravos** vise à mettre en valeur les élèves du Centre de services scolaire de la Région-de-Sherbrooke, en remettant des trophées à ceux qui se démarquent par leur excellence, mais aussi à ceux qui ont relevé un défi personnel ou une épreuve de la vie, franchi une étape importante dans leur cheminement personnel, ou encore amélioré leur comportement ou leurs résultats scolaires. En misant sur les forces des élèves et en récompensant leurs efforts, le Gala des Bravos favorise la persévérance scolaire. Il faut aussi noter que les lauréats sont choisis directement par les équipes-écoles et que ce sont des personnes significatives pour l'élève qui remettent les prix sur scène, ce qui contribue à leur sentiment de réalisation.

L'événement met également en lumière plusieurs élèves artistes qui vivent une expérience inoubliable ayant le potentiel de créer une passion et ainsi, de favoriser leur persévérance scolaire.

Envie d'en savoir plus?



Une initiative de:

**Centre de services
scolaire de la
Région-de-Sherbrooke**

Québec 



**NOS GESTES, UN +
POUR LEUR RÉUSSITE!**



LES JOURNÉES DE LA
**PERSÉVÉRANCE
SCOLAIRE**



DU 12 au 16 février 2024

Une initiative de :

R3USSIR
Éducation Emploi Estrie

Avec la participation financière de :

Québec 

Les vitrines des Mini-Entreprises de l'adaptation scolaire | Ville de Sherbrooke

« Encourager la persévérance grâce à des projets entrepreneuriaux stimulants! »

Chaque année, des mini-entreprises sont mises sur pied par les enseignants et les élèves de l'adaptation scolaire de l'École internationale du Phare. Ces projets incluent des notions académiques, mais favorisent également la motivation et la persévérance en proposant des tâches concrètes et manuelles, avec des résultats immédiats, en plus de permettre de belles rencontres entre les élèves. Les projets sont variés : production d'aliments biologiques, création de statues et de trophées, confection de cafés, production de chocolats, friperie, et plus encore. Au mois de mai, l'événement **Les vitrines des Mini-Entreprises** est organisé et rassemble tous ces projets, afin que les productions de tous soient exposées et vendues aux familles, amis et gens du quartier, ce qui contribue à leur sentiment de réussite.

Une initiative de :



École internationale
du Phare
PROGRAMME RÉGULIER ET
ÉDUCATION INTERNATIONALE



**NOS GESTES, UN +
POUR LEUR RÉUSSITE!**



LES JOURNÉES DE LA
**PERSÉVÉRANCE
SCOLAIRE**



DU 12 au 16 février 2024

Une initiative de :

R3USSIR
Éducation Emploi Estrie

Avec la participation financière de :

Québec

Programme Accès 5 | Ville de Sherbrooke

« Offrir une alternative de soutien à des jeunes à risque de décrochage grâce à la collaboration des adultes significatifs! »

Le programme **Accès 5** vise notamment à augmenter le taux de diplomation des jeunes résidant dans des communautés sherbrookoises dévitalisées, tant au niveau social, matériel, qu'économique. Le programme combine une approche territoriale et des outils de dépistage des élèves à risque de décrochage, tout en collaborant avec les enseignants et les directions des écoles primaires afin de bien cibler les jeunes. Grâce à la collaboration des parents, des acteurs scolaires, d'organisations de la communauté, de citoyens bénévoles engagés et de partenaires et collaborateurs des secteurs public, parapublic et privé, Accès 5 offre aux élèves une alternative de soutien et d'encadrement, en plus de développer des liens avec des adultes significatifs, ce qui favorise leur socialisation et leur persévérance.

Envie d'en savoir plus?



Une initiative de:



**NOS GESTES, UN +
POUR LEUR RÉUSSITE!**



LES JOURNÉES DE LA
**PERSÉVÉRANCE
SCOLAIRE**



DU 12 au 16 février 2024

Une initiative de:

R3USSIR
Éducation Emploi Estrie

Avec la participation financière de:

Québec

Initiatives coup de ♥

L'Estrie s'enslame pour le français | Estrie

« Développer les compétences en littératie et la confiance en soi par le SLAM! »

L'initiative **L'Estrie s'enslame pour le français** est un concours de slam qui cherche à dénicher de nouveaux talents de 16 à 35 ans partout en Estrie. Elle vise, par la création de texte en français, à ce que l'on (re)découvre la beauté de la langue française et les infinies possibilités qu'elle offre pour s'exprimer et s'ouvrir à autrui, au reste du monde. Les textes créés sont évalués par un jury et sont récompensés par plusieurs prix, notamment la mise sur pied d'un recueil de poésie concocté avec les 20 meilleurs textes, ce qui crée un sentiment de fierté chez les participants et les encourage à persévérer.

Envie d'en savoir plus?



Une initiative de:



**NOS GESTES, UN +
POUR LEUR RÉUSSITE!**



LES JOURNÉES DE LA
**PERSÉVÉRANCE
SCOLAIRE**



DU 12 au 16 février 2024

Une initiative de:

R3USSIR
Éducation Emploi Estrie

Avec la participation financière de:

Québec

Une formation à valeur ajoutée, un parcours en concomitance | Estrie

« Terminer ses études secondaires tout en apprenant un métier, c'est motivant! »

Une formation à valeur ajoutée, un parcours en concomitance est une initiative des quatre centres de services scolaires de l'Estrie et de la Commission scolaire Eastern Township. Celle-ci permet la poursuite simultanée d'un programme en formation professionnelle et des études secondaires, que ce soit dans une école secondaire ou dans un centre d'éducation des adultes. Cette initiative permet de motiver des jeunes du niveau secondaire répondant aux préalables du parcours, qui ont un profil de décrocheur silencieux ou de démotivation, et qui ont besoin d'actualiser leur potentiel en plus de trouver un sens à leurs apprentissages. Grâce à une équipe engagée, et à la concertation et l'adhésion des acteurs des milieux concernés, ces jeunes bénéficient d'un encadrement accru, d'apprentissages concrets et d'un soutien à l'intégration au marché du travail.

Envie d'en savoir plus?



Une initiative de:



**NOS GESTES, UN +
POUR LEUR RÉUSSITE!**



LES JOURNÉES DE LA
**PERSÉVÉRANCE
SCOLAIRE**



DU 12 au 16 février 2024

Une initiative de:



Avec la participation financière de:



Un livre choisi, un livre lu | Estrie

« Transmettre le plaisir de lire aux ados en leur offrant un livre de leur choix! »

Le projet **Un livre choisi, un livre lu** consiste à remettre gratuitement à tous les adolescents de 12 à 17 ans un livre de leur choix lorsqu'ils se présentent au Salon du livre de l'Estrie. Grâce à cette initiative, on fait la promotion du plaisir de lire auprès des jeunes, qui peuvent choisir des livres couvrant des sujets qui leur plaisent réellement. En plongeant dans ces lectures, un intérêt pour les bouquins naît chez ces jeunes, en plus de leur permettre de développer des compétences qui leur donnent un coup de pouce à l'école. Des ingrédients qui contribuent assurément à leur persévérance scolaire!

Une initiative de:



En collaboration avec le Regroupement des maisons des jeunes du Québec en Estrie et le Salon du livre de l'Estrie



**NOS GESTES, UN +
POUR LEUR RÉUSSITE!**



LES JOURNÉES DE LA
**PERSÉVÉRANCE
SCOLAIRE**



DU 12 au 16 février 2024

Une initiative de:

R3USSIR
Éducation Emploi Estrie

Avec la participation financière de:

Québec